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愉園欠薪之事在球圈中已非新聞，球員也不時在社交平台吐苦
水。消息指因為疫情關係，班費負責人周轉不靈，未能將資

金從內地轉到香港，以致拖欠了職球員薪金已有7、8個月。部分
領導層甚至要私下墊支為外援出糧，令球隊能保持完整陣容到季
尾。據悉負責人曾承諾，一旦資金到手便會解決事件，職球員亦
基於一份信任，一直堅持至今。但若最終未能拿回薪酬，便會有
下一步行動，預料今周會有比較明朗的消息。
亦由於這個原因，愉園來季會否留在港超，成為球圈現時最大謎

團。貝鈞奇接受香港文匯報訪問時，坦承足總亦曾聽過傳聞。身兼
愉園體育會主席的他表示：「我因身份問題，不會參與足球隊事
務，只知道愉園的贊助商承諾了會解決欠薪問題，球員也很努力完
成了整季賽事。」他承認，以現時香港經濟環境，相信很多球隊的
贊助商都會遇到困難，足總立場只能希望各界迎難而上。

來季情況視乎疫情進展
至於其餘7支港超隊，都相繼已展開組軍工作。貝鈞奇稱，愉園
一旦退出的話，一時間很難會找到替補球隊：「以往頂級聯賽也
曾出現7支球隊的情況，足總為了增加隊數，後來邀請了一些內地
球隊，又組織了『香港08』，撐場面之餘也順道練兵，但現時這
些情況都並不可行。」他表示足總沒收到港甲球隊的升班申請，
因此最壞打算新球季可能只會有7隊參戰，這亦會是港超成立後的
新低。至於來季是否沿用超級外援條例、聯賽又是否繼續採用3循
環的比賽模式，貝主席稱目前難有定案：「今季在各方努力下，
沒出現球員及球迷確診的案例，入場數字也比預期中理想。至於
來季的情況，首先仍要視乎疫情進展，可以恢復正常便最理想，
其他事情要待各港超代表透過座談會研究才有答案。」

2020至21年球季的「中銀人壽香港超

級聯賽」已降下帷幕，對於今季賽事在

排除萬難下順利畫上句號，足總主席貝

鈞奇表示欣慰，更感謝各界持份者不辭

勞苦的幫助。然而球季完結並不代表可以鬆懈，有關來

季港超的各項安排，現仍屬未知之數。傳出欠薪大半季

的愉園，更盛傳會退出港超，新球季有可能只餘下7隊

參賽，貝主席承認在經濟環境欠佳下，足總已有最壞打

算，但仍希望能見到轉機，來季最少能維持今季8隊的

聯賽模式。 ●圖/文：香港文匯報記者黎永淦

���"�
9

除了愉園之外，天水圍飛馬季末動向
也頗受關注，尤其在主教練郭嘉諾披露
「所有球員都已約滿」之後，更有不少
球迷擔心球會可能棄戰，
助教文彼得接受香港文
匯報訪問時派定心
丸：「放心！球隊已
經開始組軍！」
飛馬今季回歸元朗

主場，又復用創會時
沿用的舊名字，從票房
收入來看，這個轉變可謂
十分成功。在8支港超球隊
中，飛馬聯賽主場球迷數字接
近1萬人，平均每場超過1,400
人入座，僅次於擂台躉傑志排
第2位，比班費及人腳都更優
勝的東方龍獅更高，算是成績
以外的意外驚喜。
此外，球隊今季聘請了幾

位巴甲兵作為「超級外
援」，儘管名氣最大的巴西
小國腳班拿度踢了半季已離

隊，惟達施華、古安奴及山度
士都已顯示具一定質素，只可
惜眾人來季未必會留隊，飛馬
或等如白費整季努力，要再
花時間去適應新班底。

文彼得派定心丸 飛馬開始組軍

在經濟不景氣的大環境下，理文仍然積
極組軍，更率先從主要競爭對手中挖走主
力球員，野心非常明顯，預期新一季有力
打破傑志及東方龍獅壟斷。
理文成軍短短幾季，捧過一次菁英盃，

高級組銀牌則獲亞軍。今季聯賽跳升1級
得季軍，已是球會歷來最佳成績。當然會
方也不會甘於這個定位，新一季擺明車
馬，要挑戰各項錦標，乘着東方龍獅改組

進入交接期，說不定港超也會改朝換代。
就在球季剛完結不久，理文踏入6月
已率先簽下已効力東方龍獅8季的入籍
港腳迪高，他將會取代同是司職防守
中場的沙普夫，成為球隊重心。
同時，球會也可額外騰出一個
外援名額去補充人腳，此消
彼長之下，來季爭霸形勢可
能會演變成3強鼎立。

理文積極組軍理文積極組軍 望破「東」「傑」壟斷

升班馬晉峰季尾一度傳出有意自降
港甲，後來會方收回成命，決定續戰港

超，更憑着收咧戰打敗冠忠南區，得以擺
脫包尾大幡，以第7名完成首個港超球季。

累積整季賽事，晉峰獲
得5勝1和17負，雖然經
歷多場大敗，但也曾多

次打敗同級對手，成績算
是比預期中理想，總教練何信賢季尾透露，

會方來季會繼續組軍，並會留用艾拔簡勞、卡爾
特納及費利浦薩3位外援。堅持球隊踢出地波風
格的西班牙教頭艾斯達維亦會留隊。
不過，由東方龍獅外借、而且表現突出的茹
子楠及鄭璟昊都會離隊。羅俊仁及黃洛亦分別
轉戰保險業及投考消防，宣布結束職業球員生

涯，晉峰不論在外援及華人班底，都有補充
人腳的必要。

教頭 外援留隊 晉峰留港超堅持風格

今季港甲已完成11周賽事，
港會昨日狂數中西區9：0後，以

全勝戰績篤定封王；同日高力北區大
勝元朗4：1，亞軍也已成囊中物。對於
有球迷睇好球隊有力升上港超，高力北區
主席朱浩賢這樣回應香港文匯報：「我們還
沒作好準備，但也並非完全不可能。」
高力北區於2017至18年球季獲丙組冠軍，之

後兩季連升兩級到甲組，上個球季因疫情中斷，
今季捲土重來，在蔡仲賢、林曉峰及張耀聰等教
練帶領下，成為爭標分子。隨着昨日4：1大破
「自降」的元朗，在餘下兩周賽事已站穩亞席。
由於港會不符合港超條例，各方面規模都接近港超

水平的高力北區，便被普遍看好有力升超。主席朱浩
賢回應說：「我們當然想升，但預算最快會是兩季之
後。足總開季已表明不設升降，所以球會並無這個準
備。」對於外間認為球隊有升上港超的能力，他承認
球隊表現有驚喜，但坦言與港超仍有很大差距：「我

們今季班費超過100萬元，但過去幾年一直是踢業餘波，
一時間要上港超，不但管理層要有很大轉變，球員及各方
面部署也完全是另一回事。」不過他也並未否定會升班的
可能性：「我不敢說完全沒可能，將來的事沒人會知，只
是到目前這一刻來看，我們在各方
面都沒準備好，所以來季升上港超
的機會很微。」

北區回應升超傳聞：
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2020至21年球季港超射手榜
排名

1
2
2
4
5
6
7
7
9
9
9
9

球員

丹恩奴域
夏志明
基華尼頓
辛祖

史提芬彭利拿
達施華
山度士
費利浦薩
盧卡斯
羅拔奧度
費蘭度
祖連奴

球隊

傑志
冠忠南區
理文

東方龍獅
冠忠南區
天水圍飛馬
天水圍飛馬

晉峰
東方龍獅
愉園

東方龍獅
標準流浪

入球

17
12
12
11
9
7
6
6
5
5
5
5

●足總主席貝鈞奇希望本地球壇能迎難而上。

●●愉園來季會否留在愉園來季會否留在
港超仍是未知數港超仍是未知數。。

▲飛馬一眾外援未必留隊。

◀文彼得向飛馬球迷派定心丸。

●理文早前公布迪高加盟。 球會圖片

●晉峰外援艾拔簡勞（左）來季留隊。
新華社

●●來自葡萄牙的來自葡萄牙的
般奴般奴（（右右））在青在青
年軍時代曾効力年軍時代曾効力
韋斯咸韋斯咸。。

●高力北區
陣中有多
名前港超
腳坐鎮。

●●茹子楠茹子楠
來季返回來季返回
東 方 報東 方 報
到到。。

●今季入場人數較預期理想。


